

Una Mayoría de Palestinos Rechaza Acuerdos Camp David

CIUDAD DE GAZA, Franja Ocupada de Gaza, Oct. 15 (AP) — El Alcalde de Gaza cree que "una mayoría abrumadora" de palestinos de esta ciudad rechaza los acuerdos de Camp David y teme las consecuencias de una paz separada entre Israel y Egipto.

El Alcalde Rashid Shawa dijo que, al igual que el Rey Hussein, de Jordania, con quien se reunió durante un recorrido de cuatro meses por países árabes, aún está dispuesto a oír las propuestas, a pesar de creer que la Organización de Liberación de Palestina (OLP), debe negociar el futuro de los palestinos.

"Si llegamos a convencernos de algunas ventajas, iríamos a la OLP y les diríamos que nosotros, aquí dentro, hemos sido convencidos de

que las negociaciones nos darán nuestros derechos", dijo Shawa en una entrevista hoy. "Pero hasta la fecha no hemos visto suficiente evidencia de que la situación será resuelta después de cinco años".

Al preguntársele si se uniría al Consejo Negociador para decidir sobre la autoridad de la entidad palestina en la margen Occidental del Río Jordán y Gaza, Shawa respondió, "¿por qué dar la impresión de que hemos resuelto el problema ahora? ¿Porqué debíamos hacer eso sí, después de cinco años, Israel seguirá aquí?"

Shawa, de 69 años, lleva tres años como Alcalde de Gaza, donde vive alrededor de una tercera parte de los 450 000 residentes de la Franja. Israel capturó Gaza, la

—Favor pase a la Pág. 40.

Siete Países Arabes Discuten Pesadilla de Guerra en Líbano

BEITEDDIN, El Líbano Oct. 15 (AP) — El Presidente Elías Sarkis inauguró hoy una conferencia de siete naciones árabes con el objetivo de poner fin a la pesadilla de guerras en el Líbano.

La conferencia se vio demorada durante dos horas debido a que no habían llegado los Ministros de Relaciones Exteriores de Arabia Saudita, Kuwait y Siria.

La demora de los Cancilleres se debió a una reunión no programada que sostuvieron en Damasco con el Presidente Hafez Assad, antes del viaje a este histórico Palacio en las Montañas, distante 25 kilómetros al sureste de Beirut.

La Guardia Presidencial, la élite del ejército libanés, además de periodistas árabes y extranjeras,

esperó pacientemente bajo la lluvia el arribo de los Ministros.

El Canciller Kuwaiti Sabah Al Ahmad, el saudita Príncipe Saud y el sirio Abul Halim Khaddam arribaron juntos para la conferencia a puerta cerrada.

Los otros son los representantes de Qatar, los Emiratos Arabes Unidos y el Sudán, así como el libanés Fuad Butros.

Los participantes representan naciones que contribuyen con tropas o dinero a la fuerza disuasora árabe de 30 000 hombres que contuvo hace 23 meses la guerra civil libanesa.

En el conflicto que causó la muerte de más de 37 000 personas se midieron las milicias cristianas

—Favor pase a la Pág. 42.

No hay que Tenerle Miedo al Cáncer, Dice Médico Alemán

BONN, 15 Oct. (Por Antonio Javaloyes, de EFE). Bajo el lema "Desconfie de los galenos", un médico alemán lleva adelante una singular batalla que le hace acreedor del odio de sus colegas y centro de la atención del país.

A sus 56 años y 30 de profesional de la medicina, el Profesor Julius Hackethal llegó a la conclusión de que la medicina actual, antes que curar, sirve solamente para crear enfermos.

Y a la hora de defender sus polémicos planteamientos, el cirujano Hackethal no vacila en enfrentarse abiertamente a las corporaciones médicas e incluso con la esposa del Presidente alemán, Mildred Scheel, también médico.

Como era de prever, los

alemanes —en su mayoría preocupados exageradamente, por su salud— siguen con creciente interés la polémica y comienzan a preguntarse si no le faltará razón al auspiciador de un retorno a la medicina natural.

Hasta tal punto interesa aquí la discusión que el semanario más importante de Alemania Federal, "Der Spiegel", lleva ya dos semanas dedicando el tema de portada a la "cruzada" en solitario del controvertido profesor.

Tras sus primeras críticas al funcionamiento del sistema de asistencia médica y hospitalaria vigente en este país, Hackethal la emprendió ahora con el capítulo concreto del tratamiento tra-

—Favor pase a la Pág. 71.



"TODOS FUERA". — Ciudad del Vaticano, octubre 15. Monseñor Virgilio Noe, de la Oficina de Ceremonias del Vaticano, gesticula al decir "extra omnes" (todos fuera), para que empiece el Cónclave. Ciento once cardenales han entrado a la Capilla Sixtina, para el segundo Cónclave en seis semanas.

Congreso Aprueba Plan Energético de Carter

WASHINGTON, D.C., octubre 15. (AP). El Congreso, al poner fin a 18 meses de intensas y en ocasiones frustrantes deliberaciones, aprobó esta madrugada una versión de transacción del proyecto presidencial sobre el futuro energético de la nación.

Con voto de 231-168, la Cámara de Representantes envió el proyecto al Presidente Jimmy Carter, dándole la mayor victoria que haya conseguido el mandatario en asuntos nacionales.

El Senado había aprobado el

complejo proyecto horas antes con votación de 60-17, después que varios senadores cedieron en sus tácticas dilatorias con que trataban de que llegar a la hora de clausura del Congreso.

La aprobación fue conseguida en sesión continua que comenzó el sábado en la mañana y siguió hasta la madrugada de hoy.

Carter dijo en comunicación emitida por la Casa Blanca después del voto que "hemos declarado para nosotros y el mundo nuestra intención de controlar el uso que damos a la energía y por lo

tanto controlar nuestro propio destino como nación".

"Comenzaremos a bajar por el otro lado de la montaña retirándonos de la creciente demanda de energía y el decreciente abasto", dijo Carter.

Sin embargo agregó que "el

—Favor pase a la Pág. 50.

Huelga Sigue Afectando los Aeropuertos de México

MEXICO DF, 15 Oct. (EFE). La huelga de los controladores mexicanos, que cumple quince días, afecta ya a las comunicaciones aéreas de casi todo el país.

Los vuelos nacionales han quedado reducidos a una pequeña porción, a pesar de que las líneas extranjeras siguen operando normalmente.

Por su parte, las agencias de viajes se quejaron de pérdidas

—Favor pase a la Pág. 52.

Gabinete Israelí Debate Tratados de Camp David

JERUSALEN, Oct. 15 (AP) — El Gabinete israelí se reunió hoy durante cinco horas, para debatir las negociaciones egipcio-israelíes sobre los Tratados de Camp David.

Los funcionarios rehusaron divulgar detalles de las negociaciones comentar sobre los reportajes aparecidos en la prensa israelí de que podría iniciarse un tratado esta misma semana.

Sin embargo, dijeron que el Juez del Tribunal Supremo Aharn Barak sería despedido hacia Washington a mediados de semana

para ayudar a redactar el Tratado final.

Barak, ex-Procurador General que fue designado al cargo en el más Alto Tribunal el mes pasado, había rehusado participar en las conversaciones pero el Primer Ministro Menachem Begin y el Canciller Moshe Dayan lo convencieron para que hiciera el viaje a Washington.

El Ministro de Justicia, Shmuel Tamir, dijo a la prensa que la decisión de Barak no significaba

Favor pase a la Pág. 102.

Causan Confusión de Nuevo las Señales de Humo en el Vaticano

CIUDAD DEL VATICANO, Oct. 15 (AP) — Las señales de humo que surgieron por la chimenea sobre la Capilla Sixtina, fueron hoy nuevamente dudosas —y dieron la impresión de que era blanco, significando que los cardenales habían elegido un nuevo Papa. Sin embargo, la señal tenía la intención de ser negra.

La impresión errónea aparentemente fue causada por el efecto que podrían causar las luces artificiales, que bañan la Plaza de San Pedro.

Una batería de focos a lo largo de

las columnas de Benini iluminaba la capilla y la chimenea montada sobre el techo.

Aun la chimenea negra parecía casi blanca en la brillante luz y cuando surgió el humo a las 18.34, también parecía que era blanco.

"¡Hay Papa!", gritó la gente eufórica.

Oleadas de aplausos y vitores se escucharon sobre la atestada plaza en que según cálculos del Vaticano habrían 150 000 personas.

Otros millares caminaban hacia ella por la Via Della Conciliación.

—Favor pase a la Pág. 50.



ESPERAN POR NUEVO PAPA. — Ciudad del Vaticano, octubre 15. Escena hoy en la Plaza de San Pedro, donde decenas de miles de personas colmaron la Plaza bajo los focos de la televisión, aguardando que saliera el humo de la chimenea de la Capilla Sixtina. Finalmente el humo resultó negro.